

Laurentiustag beim Amberg Kochverein

10. August 2024



Der Amberg Kochverein unter der Führung der 1. Vorsitzenden **Michaela Fröhler** hat zur 10. Laurentiusmesse eingeladen. Der Club der Köche Donau-Ries nahm mit 6 Personen zu Ehren des Heiligen Laurentius teil.

Delegationen befreundeter Kochvereine folgten der Einladung des Amberg Kochverein und zwar, Verein der **Coburger Köche**, Verein der **Nürnberger Köche**, Ratisbona **Regensburg**, Club der Köche **Donau-Ries** und Verein der Köche **Bamberg**,

Traditionsgemäß wird vor dem Kirchgang von den Amberg Köche/innen ein Rahmenprogramm organisiert.



Die Teilnehmer haben sich beim Amberg Eiscafé Rossini getroffen und wurden dann zum „**Hotel Fronfeste Rast im Knast**“ geführt. Hier fand die Begrüßung und ein Empfang mit Sekt und Kleingebäck statt.



Anschließend erklärte die Hotelchefin die Geschichte dieses Hotels, welches früher eine Justizvollzugsanstalt war. Interessant waren die Führungen durch das besondere Hotel.

Unter Anführung der **Amberg Stadtpeifer** ging es in einem Kirchenzug über den Amberg Marktplatz zur Schulkirche, in welcher die Messe zu Ehren des Heiligen Laurentius zelebriert wurde.

Mit einem gemeinsamen Fußmarsch ging es nach der Messe wieder zurück ins Hotel Fronfeste.

Vor dem Abendessen wurden die teilnehmenden Köchinnen und Köche noch mit Sträflingskleidung ausgestattet (siehe Bilder Fotogalerie).

Mit einem gemeinsamen Abendessen endete ein ereignisreicher Tag. **Uli Großmann** bedankte sich im Namen der Teilnehmer beim Amberg Kochverein für die gute Organisation des Laurentiustages und vor allem für das besondere Rahmenprogramm.



Bericht: **Uli Großmann**